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1. WIR FSR Sitzung des Wintersemesters 2017/2018

Protokollant/in: Michelle Mehlmann

Name Anwesend (Ja/Nein) Name Anwesend (Ja/Nein)

Baumgärtner, Devid entschuldigt Linke, Daria ja

Cayir, Suayip ja Littwin, Nico entschuldigt

Chung, Biying ja Mehlmann, Michelle ja

entschuldigt Möller, Martina entschuldigt

El Ossmann, Meryem ja Mustafa, Hyrije ja

Falkenhain, Manuel Austritt Neu, Marius Austritt

Fischbach, Melina ja Özkanli, Yasemin ja

Grothe, Fabian ja Pourazari, Sara ja

Hager, Pia entschuldigt Quervel, Julie ja

Heil, Benedikt Austritt Sarac Nagehan ja

Herchen, Christopher entschuldigt Schiffer, Laura Austritt

Hoffmann, Melanie ja Schmitt, Ramona Austritt

Kamann, Timo entschuldigt Selhorst, Tyll ja

Kessel, Niclas entschuldigt Tran, Hieu Austritt

Kizilocak, Onur ja Van Uden, Jan Austritt

Klös, Jonas Austritt Zentgraf, Clarissa ja

16 von 24 FSR-Mitgliedern sind anwesend. Davon sind 16 stimmberechtigt. (30% aller
wahlberechtigten Mitglieder, zurzeit 7 Personen, müssen zur Beschlussfassung anwesend sein.)

Probezeit-Mitglieder: Lukas Tempels, Burak Koc, Neores Al-Khafaji, Anna Lindemann

davon anwesend: Lukas Tempels

davon entschuldigt: Neores Al-Khafaji, Anna Lindemann

davon unentschuldigt: Burak Koc

Gäste: Lisa Schneider, Jonas Greis, Sebastian Hillers, Erkan Eldes, Carl Sabel, Miriam
Braunschweig, Lorena Thiele, Dersim Toprak, Niklas Hahn
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1. Formalia

Die Sitzung wird um 18:05 Uhr eröffnet. Der FSR ist beschlussfähig. Das Protokoll der Sitzung
vom 25. Juli 2017 wird einstimmig freigegeben.

2. Berichte

AK Veranstaltungen:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste.

Die Erstsemestereinführungswoche (ESE) war sehr erfolgreich. Bei der nächsten FSR Vorstellung
im Büro soll mehr Bier besorgt werden. Die Studienfahrt nach Amsterdam steht nächsten Monat
an.

Am Dienstag, den 17.10.2017, um 16 Uhr wird ein AK-Treffen stattfinden. Der AK sucht
Interessenten, die in dem AK tätig werden können.

AK Öffentlichkeitsarbeit:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste. Außerdem wird auch darauf
aufmerksam gemacht, dass in dem AK Verstärkung erforderlich ist.

Durch den Austritt des AK-Sprechers (Hieu Tran) wird der AK neu geordnet.

W&I-Tag (Nagehan): Unternehmen suchen immer mehr nach Wirtschaftswissenschaftlern,
weshalb der W&I-Tag durch den FSR unterstützt werden soll. Es soll diesbezüglich ein Post auf
Facebook gemacht werden, um Studierende der Fakultät 3 darauf aufmerksam zu machen.

AK Finanzen:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste.

Yasemin hat das Amt von Ramona als stellv. Finanzreferentin übernommen. Alle Rechnungen sind
ausgeglichen.
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AK Hochschulpolitik:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste.

Es soll eine Abstimmung über die “Beste Lehre/ Lehrveranstaltung” durchgeführt werden.Am
24.10. trifft sich Michelle mit Herrn Hassenzahl und Frau Hietsch, um die Vorgehensweise zu
besprechen. Dabei sollen Studierende mehr mit einbezogen werden.

Akkreditierung (Daria):

Zunehmend viele Professoren beschweren sich, dass sich Studierende für die Hausarbeit im
Rahmen der Ringvorlesung „Einführung in die BWL” nicht genügend anstrengen. Dies liegt
vermutlich daran, dass sie nur mit “bestanden oder nicht bestanden” bewertet wird. Hier kommt die
Frage auf, ob man sie komplett rausnehmen oder die Prüfungsform ändern sollte.

Eine Meldung aus der Runde weist daraufhin, dass es die einzige Hausarbeit im Studium vor der
Seminararbeit und der Bachelorarbeit ist. Jedoch sei die Vorlesung sehr vereinfacht. Dies ist auch
ein Grund, weshalb die Vorlesung nicht von vielen Studierenden besucht wird.

Es wird vorgeschlagen empirische Wirtschaftswissenschaften und Entscheidungsrechnung
zusammen zu belegen.

Bei VWL werden Mikroökonomie und Makroökonomie auf 6 Punkte runtergestuft. Außerdem soll
eine Seminarliste veröffentlicht werden. Eine Besprechung mit dem Prüfungsamt diesbezüglich  ist
geplant.

Niklas Hahn (Gast) hat bzgl. Master SME Beschwerden und sagt, dass sich etwas ändern müsse.
Die Jahresgespräche mit den jeweiligen Dozenten sind, seiner Meinung nach, erfolglos.

AK Prüfungsangelegenheiten:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK- Arbeit für die Gäste.

Deskriptive Statistik: Im 2. PT sind sehr viele Beschwerden eingegangen. Aufgrund vieler
Beschwerden wurde ein Termin mit dem Prof vereinbart. Jede einzelne Beschwerde wurde dem
Prof vorgetragen und mit ihm besprochen. Schon im Gespräch konnte der Prof alle Beschwerden
widerlegen und Nagehan, Meryem und Fabian den abgefragten Inhalt zeigen, der in der Vorlesung
besprochen wurde. Viele Argumente/Beschwerden wurden entkräftet und auch die oben
genannten Mitglieder können selbst bestätigen, dass der Prof in diesem Fall Recht behält.
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Für falsche Rechnung gibt es keine Punkte, da er möchte, dass die Studierenden ein tiefes
Verständnis von Statistik erlernen bzw. haben. Herr Kaufmann wird sich die Klausur anschauen.
Außerdem muss der Prof. sich vor dem Prüfungsausschuss,dem Dekanat und auch dem
Prüfungsamt rechtfertigen.

Nagehan schlägt vor, dass die Studierenden zur Prüfungseinsicht gehen sollten, damit sie ihre
Klausuren sehen und die Korrekturen nachvollziehen können.

AK Sponsoring:

Allgemeine Erläuterung des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste.

Julie ist die neue AK Sprecherin und übernimmt somit das Amt von Martina.

3.  Six Sigma Belts (Vortrag von Niklas Hahn)

Für einige Berufe braucht man dieses Zertifikate, weshalb auch das Zertifikat von vielen
Hochschulen angeboten wird. Es ist leicht statistisch angehaucht. Leider ist der Preis für einen
einzelnen Teilnehmer zu hoch (ca. 900€), weshalb Uni-Preise angeboten werden (ca.130€ für
„yellow belts”) Es wird nach einem Raum angefragt, der für zwei Tage für die Workshops
angeboten wird. Das Gründerbüro hat Niklas bereits gefragt, jedoch können die das aufgrund der
Geldeinnahme nicht vertreten.

Frage: Möchte der FSR sich daran beteiligen? Es wird vorgeschlagen, dass er sich erst
selbstständig um eine Raumbuchung kümmern soll.

Die Besprechung und Abstimmung erfolgt in der nächsten Sitzung.
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4.  Austritt Mitglieder

Laura Schiffer tritt zum 31. August 2017 aus dem FSR aus. Ramona Schmitt, Manuel Falkenhain,
Benedikt Heil, Marius Neu, Hieu Tran, Jonas Klös und Jan van Uden treten zum 29. September
2017 aus dem FSR aus.

Anna Lindemann und Timo Kamann wollen zum 18. Oktober 2017 aus dem FSR WIR austreten.

Wir bedanken uns für die Zusammenarbeit und Unterstützung und wünschen allen für die Zukunft
alles Gute!

5.  Kooptation

Lukas Tempels hat seine Probemitgliedschaft von mindestens drei Monaten erfolgreich erfüllt. Nun
soll abgestimmt werden, ob er in den FSR Wir aufgenommen werden soll.

Soll Lukas Tempels in den WIR FSR aufgenommen werden?

Dafür: 16 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

6.  Waffelaktion

Es soll eine Waffelaktion geplant werden, um den Studierenden die Klausuren auszuteilen. Da es
letztes Jahr sehr gut lief, soll es diesmal über 2 Tage ausgelegt werden. Es werden der Dienstag
(05.12.) und Mittwoch (06.12.) von ca. 12-18 Uhr vorgeschlagen. Somit wird auch an Nikolaus für
die Studierenden etwas vom FSR angeboten.
Es wird eine Genehmigung vom Hausmeister benötigt. Meryem und Biying kümmern sich um die
Genehmigung und die Aktion.

Soll die Waffelaktion am Dienstag (05.12.2017) und Mittwoch (06.12.2017) stattfinden?

Dafür: 16 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0
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7.  Feedback zum Inhalt der Ersti-Tüten

Mit dem Inhalt der Tüten war jeder zufrieden. Insbesondere wurden die Regenschirme sehr gut
aufgenommen und Erstis schienen sehr erfreut darüber. Daher soll auch in Zukunft ein FSR-Logo
bedrucktes Produkt in die Tüten mit eingepackt werden. Für die nächste ESE (Sose 2018) soll sich
jeder überlegen, was man als nächstes für ein Produkt kaufen kann.
AK-Sponsoring wird sich um die neuen Ideen und auch um die Umsetzung kümmern.

Erste Vorschläge: Trinkbecher, Handtücher

8.  Antrag auf Probemitgliedschaft

Lisa Schneider, Jonas Greis, Sebastian Hillers, Erkan Eldes, Carl Sabel, Miriam Braunschweig,
Lorena Thiele und Dersim Toprak stellen den Antrag ab heute Probemitglied zu werden.

Sollen die oben stehenden acht Interessenten als Probemitglieder aufgenommen werden?

Dafür: 16 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0

9.  Instagram- Account des FSR

Es wird vorgeschlagen (Julie und Fabian) ,dass der FSR einen Instagram-Account haben soll.
Dadurch sollen mehr Studierende auf den FSR aufmerksam gemacht werden. Der FSR bzw. die
verschiedenen AKs sollen kurz vorgestellt werden und außerdem sind lustige Gewinnspiele zu
planen. Da sich AK Öff schon um die Facebook-Seite kümmert, soll dieser auch den Instagram-
Account verwalten.

Soll ein Instagram-Account für den FSR erstellt werden?

Dafür: 16 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0
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10.  Sonstiges

Für die Krombacher Tour ist eine Karte übrig geblieben (Abspringer). Diese bekommt Carl (Gast).
Außerdem gibt es sehr viele Anfragen bzgl. der Anreise zur Krombacher. Die Teilnehmer werden
zeitnah informiert.

Die Sitzung wird um 19:38 Uhr geschlossen.
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